



Telefónica se compromete a impulsar el 5G

TECNOLOGÍA – La presidenta María Chivite se reunió ayer con Manuel Ángel Alonso, nuevo director de Territorio Norte de Telefónica, que incluye las comunidades de Galicia, Asturias, Cantabria, País Vasco, Navarra y La Rioja, quien ha mostrado el compromiso de la multinacional con el desarrollo y extensión del 5G. Alonso, quien asumió el cargo el pasado mes de febrero, detalló los proyectos en los que está trabajando Telefónica en Navarra. Asimismo, ha transmitido la voluntad de “ayudar” a la transformación digital”. – *Efe*

